

Rencontres des syndicats CGT de la mutualité

Des 24 et 25 septembre 2019

Communiqué

Alors que des projets de régressions sociales fleurissent dans de nombreux secteurs de notre société, **ce mercredi 24 septembre** doit être bouillant pour exprimer dans l'ensemble du territoire notre mécontentement.

Retraites, salaires, emplois, services publics, de nombreuses mobilisations sont organisées pour lutter contre les projets mortifères du gouvernement et du patronat...

Partout, ce sont les jeunes, les plus fragiles, les plus pauvres qui subissent le plus les effets des politiques néolibérales.

Aujourd'hui **24 septembre 2019**, la CGT appelle à battre le pavé pour la hausse des salaires, pour conserver son emploi et partir dignement en retraite.

Alors que le gouvernement compte allonger la durée de cotisations et donc repousser l'âge légal de départ à la retraite, la réforme Delevoye/Macron ne fera que des perdants avec un système par points qui ne garantit plus le montant des retraites.

Ainsi, exigeons de vivre dignement de notre travail, de vivre dignement pendant notre retraite, exigeons un système fiscal et social plus juste.

Aujourd'hui, les salariés et les retraités de la mutualité apportent leurs soutiens à toutes les mobilisations et actions de **ce mercredi 24 septembre**.